

【市長への手紙】令和7年9月受付分

※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。

「保育園の見学について」

意 見	<p>保育園の申し込みをする際に、事前に園見学をしようと市営の保育園に電話で問い合わせをしましたが、園見学は実施しておらず園庭開放のみとのお話でした。</p> <p>他市の保育園も希望していたので、他市にも問い合わせたところ園見学をさせてもらうことができました。</p> <p>子を持つ親なら、どのような雰囲気なのかなど見学して知りたいこともあります。保育士の方も不足している状況はあるかと思いますが、月に1回決まった日に希望者をまとめてやるなどして実施して欲しいと思いました。</p>
回 答	<p>(保育課より回答)</p> <p>保育園の申込みにあたり事前に公立保育園の見学を希望されたところ、園庭開放のみとの案内であったことにつきまして、ご不便をおかけし申し訳ございません。</p> <p>保護者の皆様にとって、園の雰囲気や保育の様子を直接ご確認されたいというお気持ちちはもっともなことであり、市としましてもそのような機会を設けることの重要性は認識しております。</p> <p>現在のところ、公立保育園においては、園児の安全確保や保育業務への影響を考慮し、保育園見学は実施しておりませんが、園庭開放の機会を通じて園の様子をご覧いただくとともに、園への質問にお答えするなどの対応を行っております。</p> <p>今後は保護者の皆様がより安心して園を選択できるよう、他市や民間保育園での対応を参考にしながら、保育園見学の実施についても検討してまいります。</p> <p>担当課 健康こども部 保育課 0439-56-1528</p>